
Betreff: [EXTERN]-Fragen an den Sonderausschuß 
 
Sehr geehrter Herr Fricke, 
sehr geehrter Herr Scheel, 
 
in meiner Funktion als Sprecherin der AG Magistrale Luruper Hauptstraße möchte 
ich Sie bitten, folgende Fragen an den Sonderausschuß weiterzuleiten, zur 
Beantwortung im Rahmen der nächsten Sitzung am 18.08.21.  
Alle Fragen betreffen den Technologiepark Lurup (s. hierzu auch meine Eingabe vom 
15.05.21): 
 

1. Die beiliegende „Erklärung des Luruper Forums für eine gute Stadt- und 
Verkehrsplanung an der Magistrale Luruper Hauptstraße“ (s. Anlage) wurde 
am 28.04.21 einstimmig vom Luruper Forum verabschiedet. Sie wird sowohl 
von den Altonaer Fraktionen als auch von der Bauverwaltung unterstützt. 
 
Wird die Science-City Hamburg Bahrenfeld GmbH die hierin benannten 
Entwicklungsziele hinsichtlich maximaler Gebäudehöhe, Abstand der 
Bebauung zur Straße, Baumpflanzungen und Begrünung, sowie Straßenraum 
als Erlebnisraum für ihre Planungen zum Technologiepark berücksichtigen ? 

 
2. Wird die Planung für den Technologiepark auf Grundlage des aktuellen B-

plans Lurup 62 / Bahrenfeld 67 erfolgen oder ist die Aufstellung eines neuen 
B-plans geplant ?  

 
3. Welche Befreiungen sind ggf. vorgesehen ? Ist eine vorgezogene 

Vorweggenehmigung geplant ? 
 

4. Welche gestalterischen Maßnahmen werden ergriffen, um die Eigenheiten der 
„Luruper Feldmark“ einschl. des alten Baumbestands sichtbar zu machen bzw. 
zu erhalten ? 

 


